

Hola querida familia de primero.

Por medio de estas líneas, quiero expresar mis más sinceros agradecimientos por todo el apoyo que me han brindado durante este año lectivo. Faltan pocas semanas para culminar nuestro plan de estudios y cerrar con broche de oro todos los logros alcanzados.

Hoy recuerdo cómo recibí a la gran mayoría de los estudiantes, muchos de ellos con una lectura silábica y sin dominar el trazo de la caligrafía corazonista. Ahora, me llena de orgullo ver que son capaces de resolver actividades complejas de comprensión lectora y contestar por ellos mismos cada ejercicio que leen. ¡Y qué decir de esa hermosa letra! Todo esto ha sido posible gracias al apoyo y compromiso de ustedes, queridos padres.

Quiero informarles que, durante estos días, se están realizando actividades de repaso de los temas vistos durante el año. Todo está registrado en el cuaderno de Lengua, por lo que les pido que sigan reforzando en casa. Aprovechemos este tiempo para ir estudiando con ellos para el examen final de Lengua que será el día **6 de noviembre**.

Les comunico también que a partir de ahora ya no se enviarán tareas ni trabajos nuevos en Lengua. El único compromiso será reforzar las actividades de repaso dadas en clase y continuar con la lectura oral en casa.

Una vez más, gracias por todo su esfuerzo y dedicación. Juntos hemos hecho de este año una experiencia inolvidable para nuestros pequeños.

Con cariño, Jane Buelvas